

Isar-Loisachbote

Datum: 01. Dezember 2025

„Es kommt alles noch herrlicher wieder“

Familie, Freunde und Kollegen nahmen in der Klosterkirche Schäftlarn Abschied von Klaus Doldinger

Die Trauerkarte zitiert aus einem Rilke-Brief: „Man muss in sich selber leben und an das ganze Leben denken, an alle seien Millionen Möglichkeiten, Weiten und Zukünfte, dem gegenüber es nichts Vergangenes und Verlorenes gibt.“ Mit diesen tröstlichen Worten nahmen Familie, Freunde und Künstlerkollegen am Samstag Abschied von Klaus Doldinger. Der legendäre Jazz-Saxofonist, Passport-Gründer und Komponist (und hier weit mehr als die



Jazz-Trompeter Till Brönner kam zur Feier. ANDY KNOTH/API



Die Urne im Altarraum der Klosterkirche. ROMAN BABIRAD



Der Regisseur Volker Schlöndorff. ANDY KNOTH/API

Melodien für den „Tatort“ und „Das Boot“!) war im Oktober im Alter von 89 Jahren in Icking (Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen) gestorben.

Zur Trauerfeier in der Klosterkirche Schäftlarn kamen unter anderem Doldingers Musikerkollegen Till Brönner, Pete York und Leslie Mandoki, Filmemacher Volker Schlöndorff, der Maler und Fotograf Manfred Bockelmann, Bruder von Udo Jürgens, sowie Kabarettist Willy Astor. leic